



Ante la situación tan precaria por la que están pasando multitud de familias en nuestra comunidad y en el resto del mundo, con el objetivo de seguir educando a nuestro alumnado en la solidaridad; el grupo solidario O.J.A.S. del Centro Cultural Palomeras, va a realizar una campaña de recogida de material escolar y ropa durante este mes de mayo.

Desde el lunes 21-5-2018 hasta el viernes 25-5-2018 todas aquellas familias que quieran colaborar podrán traer **material escolar** poco pesado (como bolis, pinturas, lápices. Libros y cuadernos no, son demasiado pesados para enviarlos) y **ropa** (aprovechando que cambiamos el armario) que estén en buen estado, que entregarán a los tutores y tutoras del colegio.



El material escolar y la ropa será destinado a:

Material escolar: Misionero Ángel Olan: es una persona que está en contacto con una madre de este colegio. Él lo manda directamente a Etiopía (norte) a un pueblo llamado Wukro.

Ropa: La Brecha: es un Centro Social, abierto al barrio. Colabora con la parroquia de San Cosme y San Damián. Posee un local comunitario construido por vecinos y vecinas del barrio.

La cercanía de ambas entidades, nos da la confianza que todo lo que recojamos va a llegar a las personas que lo necesitan

**¡GRACIAS POR VUESTRA COLABORACIÓN!
CONSTRUYAMOS UN MUNDO MÁS JUSTO**



Un saludo,

Organización Juvenil de Alumn@s Solidarios (O.J.A.S.)

Colegio Centro Cultural Palomeras